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  ニュースは今日の数学のことです       夏休みの作品展に出した『迷路」        聴導犬と一緒に記念写真                                         

 １１日（土）にかしわ祭が終わり、いつもの日課にもどりました。１４日（火）の朝の会は 

司会でした。司会があることを連絡していなかったので、ニュースの発表が大丈夫かなと心配しま

した。その日にある数学の授業で、どんなことを学習するのか発表しました。 

 ２校時体育館に展示されている作品を見学に行きました。夏休みの作品展に出した『迷路』、美

術の時間に木の枝や葉っぱでつくった作品、国語の時間に書いた書道の作品とバラエティーに富ん

でいました。たくさんの作品を見て、これからの参考になったかと思います。 

 １７日（金）の５，６校時は、大矢部中学校で行われた聴導犬講演会に参加しました。３年前に

同じ内容で行われたときは参加していなかったので、今回が初めての体験でした。昨年城北小学校

で行われた盲導犬講演会に参加しているので、聴導犬と盲導犬に違いがあること分かったかな。  

説明を聞きながら、一生懸命にメモを取っていました。 

中２ 聴導犬講習会 

    

玄関前で担当の先生の話を聞いています。 聴導犬の仕事ぶりを見ています。 大矢部中からの質問に答えています。 

  
 

ふれあいタイム 記念写真 「犬もお風呂に入るの？」と質問

しました。 

「シロは昨日入ったんだよ」 



高 2 最近の生徒の様子 

【11/17 聴導犬講習会】耳が聞こえない人を助けるというとても大事な仕事をしている聴導犬の 

                     お話を聞いた後、ふれあいを持ちました。とても 

                     賢くかわいいワンちゃん達でした。  

          

 

 

 
 

 


